



Los equipos de comarca son incansables, después de haber celebrado "su" campeonato que tantos quebraderos de cabeza, tantas fatigas, tantos sinsabores y habladurías han traído a Directivos, jugadores y aficionados, no han hecho mella en sus fuerzas y actividades, ya que en plena canícula se están celebrando toda clase de campeonatos relámpagos: Trofeo Radio Iberia, en Llinás; Trofeo Jarabes Perla, de San Faustino y plena organización Trofeo de Fiestas Mayores. No dudamos que la próxima temporada los equipos estarán super-entrenados.

\*\*\*

Los chajes del C. D. Granollers, se están llevando en el mayor de los secretos, los Directivos granollerenses son unos verdaderos diplomáticos, sólo manifiestan que tendremos "equipo". No lo dudamos.

\*\*\*

En un partido recientemente celebrado en el Torneo de Consolación, unos aficionados granollerenses que tuvieron la obligación y devoción de presenciárselo pasaron las de Caín, al llegar les notificaron que era un buen día y un sabroso encuentro, ya que debía correr la sangre como en los toros... Por el buen nombre de la población y el deporte, pudieron comprobar que todo era uno de los muchos bulos que corren por la comarca, los únicos que no corrieron fueron los jugadores d'ambos equipos...

Viene de la pág. 5

**En Mollet**

PEÑA HURACAN 0  
PEÑA SEGUER 4

De verdadera final puede catalogarse el encuentro jugado como preliminar al Mollet-Montcada, y que ha valido el título de campeones y el Trofeo, a los animosos muchachos de la Peña Seguer. Mucho, —demasiado—, nerviosismo entre, os espectadores y seguidores de ambos conjuntos y gran juego, en particular, por parte de los vencedores. No queremos saber nada de los refuerzos que en sus líneas pudieron haber alineado. Sobre el terreno físicamente, por edad y estatura, les vimos muy semejantes a sus rivales y, muy al revés de ocho días antes, nos place señalarlo. Escribimos esto por las palabras, que creemos poco meditadas, nos dirigió el defensa Ramón, en referencia a nuestra crónica del encuentro Peña Rovira-Peña Seguer, y que, —tozudos e imparciales—, nos mantenemos en igual criterio.

No sabemos si este entusiasta y, actualmente, regular defensa seguirá calzando los borceguíes muchas temporadas. Afición no le falta y clase... puede muy bien tenerla, pero, nuestro consejo es que no sea tan impulsivo y sepa medir sus palabras, pues si sigue dándole patadas al balón, en más de una ocasión puede verse censurado, —o elogia-

do—, por los chicos de la Prensa y, sea en un caso u otro, deberá aceptarlo, y, quizá, si sabe comprender estas advertencias mejorará mucho más lo que hoy ya es una promesa. De todas formas le brindamos las páginas de "Hoja Deportiva", y con su experiencia en los terrenos de jue-

*Modas Sitjes*

**Cazadores:**

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS

A pesar de la diplomacia de los Directivos granollerenses, en la tertulia del Bar Manolo se asegura que el terceto o cuarteto defensivo, lo formarán: Roselló, Gimeno, Defaus, Solsona y Casasas y X.

\*\*\*

Ha sido fichado un excelente jugador que según rumores juega de interior izquierda y su apellido es Anglada. Su fichaje ha resultado un poco desgraciado ya que al estampar su firma el jugador se fracturó el brazo. No dudamos de su clase, pero dudamos si tendrá el físico adecuado para jugar en Tercera División.

\*\*\*

Los molletenses no se duermen y preparan su equipo con muchos cuidados, celebran ya partidos "caniculares". Procuraremos conectar directamente con los medios deportivos de dicha población, para saber los nuevos valores que se piensan adquirir...

\*\*\*

Los árbitros están muy alegres y confiados por haber terminado felizmente (?) la temporada... Piensan descansar y pasar unos días en los lugares de veraneo, naturalmente actuando en los "amistosos" por estar en forma para la próxima temporada.

\*\*\*

Munné, el delantero centro tan discutido, ha pasado en Granollers unas horas, a pesar de la diplomacia granollerense se asegura que le vieron escribir, ahora que no se sabe si en una cartulina o a la novia.

\*\*\*

¿Munné? ¿Boada? ¿Planas? Que tema más interesante para pasar el tiempo de descanso forzosos.

\*\*\*

Y tendremos un equipo amateur, que hará las delicias de los aficionados...

Detective.

go, puede, —sino se deja llevar por partidismos—, orientar a los deportistas, y, entonces, gustosamente, nos retiraremos por "malos".

Y bien, hecha esta aclaración, ya hemos apuntado lo mucho y mejor que jugó la Peña Seguer. Sin tener en sus filas los que nosotros llamamos "padres" nos ofrecieron un magnífico encuentro. Los defensas, en particular, —y no es coba—, Ramón y Coll I, muy seguros y difíciles de burlar. Bien los volantes cortando y sirviendo balones, y, la delantera, pegrosa y rápida en todas sus jugadas.

Los "huracanes" aguantaron el chaparrón, —no de agua por desgracia—, y se defendieron. Perdieron el Trofeo y supieron reconocerlo que, al fin, cuando de deporte se trata, también es honroso saber perder.

Se llegó al descanso con el resultado de 2 a 0, que fueron logrados por Guasch y el diminuto Raimundo, y, el segundo tiempo, Toledo y Guasch, lograron los dos restantes.

A las órdenes del aficionado Llonch, los equipos fueron:

Huracán. — Emégano, Valdeoriola, Coneja, Yemens, Martín, Gómez, Manal, Esparza, Sécolis, Vilalta y Reberter, y por los Seguer: Baró, Manils, Ramón, Coll I, Bosch, Coll II, Raimundo, Seguer, Toledo, Doménech y Guasch.